

Communiqué de presse

Une gauche alternative dans le Jura bernois ?

Bienne et le Jura-Sud, comme l'Arc jurassien romand en général, penchent souvent bien à gauche lors des votations fédérales. Ils ont aussi des traditions de lutte ouvrière, dont un épisode récent a été la grève de la Boillat. Mais à la différence des autres cantons romands, la « gauche de la gauche » (POP, SolidaritéS, ...) n'y est pas représentée. Or, plusieurs personnes de la région sont proches de ses idées et quelques-unes sont membres du POP de cantons voisins.

En collaboration avec quelques sympathisant-e-s de la région, le Parti ouvrier et populaire jurassien a pris l'initiative de susciter une rencontre réunissant les personnes du Jura bernois et de Biemme proches des idées de la gauche alternative et combative.

Créer une nouvelle section du POP pourrait être une des options, mais c'est une piste parmi d'autres ; il y a aussi d'autres possibilités d'améliorer la présence de la gauche combative dans la région.

Pour discuter de cela, le POP jurassien, en collaboration avec le Parti du Travail bernois et le POP neuchâtelois, invite toutes les personnes intéressées de la région à une rencontre qui aura lieu lundi 30 juin, à 19 h 30, au restaurant Fédéral à Tavannes.

Parti ouvrier et populaire jurassien

Delémont, le 26 juin 2008

Renseignements complémentaires :

Jean-Pierre Kohler, secrétaire du POP jurassien
Route de Porrentruy 16
2800 Delémont

Tél. 032 422 69 17

jp.kohler@bluewin.ch